

NOTA DE PRENSA

El turismo, los productos agroalimentarios y las oportunidades de inversión son promocionados en Aragón

La etapa de Tarazona de la Vuelta Ciclista España sirve plataforma de promoción.

La etapa de salida de la Vuelta ciclista a España de Tarazona, fue el escenario elegido, en el que el Presidente de la Diputación, **D. Cesar Rico, con la colaboración del Alcalde de Tarazona y Presidente de la Diputación de Zaragoza D. Luis María Beamonte**, presento las oportunidades de inversión, los recursos turísticos y los productos agroalimentarios de nuestra provincia a los empresarios y autoridades de la zona.

El objetivo de este evento fue presentar las **ventajas competitivas que presenta la provincia de Burgos** en materia de inversión (sectores de agroindustria, logística y energía), los recursos turísticos para crear paquetes turísticos en origen y los productos agroalimentarios para ser utilizados por el sector de la hostelería de toda la geografía nacional.

La presentación contó con la apertura del Alcalde de Tarazona y Presidente de la Diputación de Zaragoza D. Luis María Beamonte, para dar la palabra al Presidente de la Diputación D. Cesar Rico que presentó los distintos atractivos de Burgos, seguida de una presentación audiovisual de la Provincia en estos tres ejes. A través de estos contactos, se han mostrado las destacables oportunidades de inversión en sectores como la biomasa, agroindustria o el sector logístico, se han divulgado los atractivos turísticos de la Provincia tanto a nivel de recursos naturales como de patrimonio monumental y enoturismo y se han presentado las bondades de la despensa burgalesa más tradicional (lechazo, queso fresco, morcilla, vino...) junto con la más innovadora (lechuga de medina, cerezas, carne de potro Hispano-Bretón...).

El acto se desarrolló Saló de Exposiciones Tarazona, y contó con la presencia de **cerca de 40 personas con interés en los sectores anteriormente comentados**. Además de la delegación burgalesa compuesta por **D. Cesar Rico, y D. Ángel Guerra**. Destaco la presencia de personas como el ciclista Miguel Indurain, el Delegado del gobierno en Aragón (D. Gustavo Alcalde), el Obispo de Tarazona (Eusebio Hernández Solas), o el Director de la Vuelta a España (D. Javier Guillen).

Burgos, 4 de Septiembre del 2013